



Cae 70% gasto en atención médica por covid-19

CRISTINA OCHOA
CIUDAD DE MÉXICO

El gasto promedio por la atención de coronavirus en el país se redujo 70 por ciento, para llegar a los 500 pesos, según información de la Unión Nacional de Empresarios de Farmacias.

De acuerdo con Juvenal Becerra, presidente del organismo, la atención de la enfermedad actualmente es tratada como una gripa fuerte, que requiere antibióticos y analgésicos; anteriormente la atención era con anticoagulantes, antivirales y antibióticos por hasta 20 días, hoy es un tratamiento de cinco.

Al participar en el 12 Congreso Nacional de Farmacias, el directivo destacó que la inflación en medicamentos oscila entre 5 y 7 por ciento, lo que impulsó la compra de productos genéricos.

Ante este panorama, la industria experimentó el desabasto de algunos productos crónico-degenerativos, principalmente enfocados en la atención a diabetes e hipertensión.

“Los desabastos pueden ser coyunturales. Hay un tema de

contenedores, una crisis que impide que muchas veces pueda llegar el producto en tiempo y forma pero se están haciendo todos los esfuerzos por parte de la industria para tenerlos en México”, dijo por su parte Rafael Gual, director general de la Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica (Canifarma).

El directivo destacó que por parte del sector público ha mejorado el pago a los proveedores, pero el problema de logística aún es un reto para la proveeduría de medicamentos en el país. —

LA CLAVE

Comienzan diálogo con las autoridades

Juvenal Becerra, presidente de la Canifarma, aseguró que la industria está en conversaciones con la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) para mejorar sus procesos y abastecer mejor la demanda del mercado.